



SUSCRIBETE

INICIAR SESIÓN



[OPINIÓN](#) [DEPORTE](#) [ECONOMÍA](#) [JUDICIAL](#) [REGIÓN](#) [LOCAL](#) [POR EJEMPLO](#) [GALERIAS](#) [GENERAL](#)

[NOVEDADES](#) [ESPECIALES](#) [SUSCRIPTORES](#) [CLASIFICADOS](#)

Economía / MAYO 15 DE 2023 / 54 minutos después

\$50.700 millones: pérdidas para Armenia por puente El Alambrado

COMPARTIR:

Compartir 22

Twitrear



Favorito

Autor : Daniel Restrepo Tabares



Millonarias pérdidas para todos los sectores productivos deja el colapso del puente El Alambrado que se espera esté reconstruido para octubre.

De acuerdo con el estudio hecho desde la secretaría de Hacienda municipal, se estima que esa cifra sea la pérdida que dejen los 6 meses que durarán las obras para habilitar un nuevo puente.

Un análisis hecho por el Observatorio Económico y Social de Armenia dejó en evidencia las pérdidas que en materia económica está dejando para la capital quindiana la emergencia vial del puente El Alambrado, cuya reparación se estima esté lista el 11 de octubre.

Según señalaron desde el observatorio, la caída del puente El Alambrado incrementó tanto el tiempo como el costo de desplazamiento entre estos municipios, lo que disminuye la afluencia de consumidores a la capital quindiana.

Por eso el estudio que realizaron permitió medir el impacto económico que tiene en el valor agregado del municipio de Armenia, una disminución de la actividad económica producto de la dificultad de conexión entre los municipios de Caicedonia y Sevilla por la caída del puente.

De acuerdo con los resultados, durante los 6 meses que durarán las obras de reparación del puente la pérdida total para todos los sectores productivos será de alrededor de \$50.700 millones, cerca de \$282 millones por día.

Juan Carlos Vásquez Sora, coordinador del Observatorio Económico de Armenia, indicó que en el caso de la industria manufacturera las pérdidas serán de \$7.300 millones, equivalente a \$41.000.000 diarios.

“El sector comercio es el más afectado con pérdidas estimadas en \$36.000 millones, alrededor de \$200.000.000 al día. Finalmente, el sector de las actividades profesionales perderá \$7.500 millones, \$41 millones 500.000 diarios”, explicó Vásquez Sora.

Impacto en el mercado laboral

El estudio del observatorio económico también midió el impacto en el mercado laboral. Los modelos aplicados por la entidad revelaron que las pérdidas de puestos de trabajo asociadas de cada sector son de 742 puestos de trabajo menos en el sector comercio, 640 puestos de trabajo en el sector de manufacturas y 414 puestos de trabajo en el sector de manufacturas.

“Las anteriores cifras golpean el valor agregado total de la ciudad en 0.51 % con pérdidas de 1.796 puestos de trabajo durante el 2023, por lo que urgen las labores de reparación del puente El Alambrado y del resto de la infraestructura para reestablecer una comunicación fluida con todos los municipios que demandan los servicios de la capital quindiana. Demoras en estas obras perjudicarán de manera considerable el crecimiento económico de Armenia”, señaló Vásquez Sora.

Petición de no aumentar la gasolina

Conocidos los resultados arrojados por el Observatorio Económico de Armenia, el alcalde José Manuel Ríos Morales mostró su preocupación por esta situación que golpea la ciudad. “Después de todo lo que hemos pasado como la pandemia, la protesta social, este es un tercer golpe muy duro para la ciudad como alcalde de Armenia”, señaló.

Dijo que el estudio del observatorio se va a ampliar a todo el departamento para conocer las afectaciones en cada uno de los sectores productivos. Otro de los anuncios del mandatario de los armenios fue el extender los alivios tributarios por industria y comercio y predial por un año más.

Para ello en las próximas semanas presentará ante el concejo de Armenia un proyecto de acuerdo. “Esto es algo importante porque si algo nos han destacado todos los gremios al municipio fueron esos alivios tributarios que hemos tenido”, manifestó el burgomaestre.

Indicó además que elevará una petición formal al Gobierno nacional para que en esta región que se está viendo afectada por la inflación, no continúe el incremento mensual en el precio de la gasolina.

“En esta región mensualmente nos está afectando de una manera muy significativa el aumento que están haciendo, vamos a hacer una solicitud para que el gobierno tenga una consideración especial con el Quindío y el norte del Valle y no siga aumentando el precio del combustible porque eso también marca un incremento en la inflación y nos sigue golpeando de manera tan fuerte la economía de esta región”, expresó Ríos Morales.

El presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Armenia y del Quindío, Rodrigo Estrada Reveiz, apoyó la petición que elevará el alcalde de Armenia de no subir más el precio de la gasolina, al tiempo que manifestó que desde la entidad gremial se está preparando un documento donde se va a evidenciar el efecto que ha dejado para distintos sectores como el turismo, los restaurantes la crisis vial del puente El Alambrado.

“Vamos a incluir propuestas concretas en materia de IVA, imptoconsumo para restaurantes, tiquetes aéreos, hoteles, sabemos que no es fácil, pero esta petición al gobierno va a estar apoyada por los congresistas, los gremios y las entidades públicas y privadas porque en el Quindío y norte del Valle hay que declarar una emergencia económica”, puntualizó Estrada Reveiz.



Convierta a NUEVA CRÓNICA QUINDÍO en su fuente de noticias más confiables.

SUSCRÍBASE AQUÍ

Temas Relacionados: [Puente El Alambrado](#), [Armenia](#),

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Últimas Noticias

Judicial

Lanzaron una granada de fragmentación a una consignataria de Armenia

Región